

Oscar Silva  
Presidente  
Unión de Trabajadores en la  
Economía Informal de Iberoamérica

Madrid, 17 de julio de 2018.

Estimado compañero:

El pasado 25 de junio, el patronato del Instituto Sindical de Cooperación al Desarrollo, a propuesta de la Comisión Ejecutiva Confederal de UGT, decidió designarme como nuevo director.

En mis anteriores tareas sindicales, tanto en la secretaría confederal de Política Internacional de UGT como en la Federación del Exterior de la FSP – UGT, he podido conocer de primera mano la política de cooperación española y, en concreto, el trabajo del ISCOD. En un escenario difícil para las trabajadoras y trabajadores y para la cooperación sindical al desarrollo, el ISCOD ha mantenido su compromiso con la Agenda de Desarrollo Sostenible y su objetivo número ocho, y con la Agenda de Trabajo Decente de la OIT, apoyando las iniciativas de sus socios locales.

Mi deseo para esta nueva etapa es fortalecer este compromiso y profundizar en la relación de asociación entre nuestras organizaciones. Espero que pronto nos podamos poner en contacto para continuar con esta tarea.

Recibe un saludo fraternal,



Antonio López Alonso  
Director de ISCOD